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平成２９年第３回（９月）定例会一般質問 
 

９月 ６日 （水） 
１３番 衞藤正宏  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、豊後大野市の

農業施策について 
 
 
 
 

 
① 市長の目標とする農業施策について伺います。 
② 大分の野菜畑 豊後大野市の農産物の販売戦略について。 
③ 農産物のブランド化の確立はできていますか。今後の計画

は。 
④ 畜産農家の支援対策は。 

 
２、コミュニティ

バスについて 
 
 

 
① 市民の希望にあった計画でしょうか。 
② 今後の路線計画の進め方についてお聞きします。 

 
 
 
８番 内田俊和   議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、豊後大野市の

観光政策は、今の

ままでよいのか 
 
 

 
一般社団法人ぶんご大野里の旅公社に委託している観光政策

は、今のままでよいのですか。約４年自社の経営内容を維持した

にすぎません。 
① 前市長の設立した会社への投資はどう思うのか。 
② 今後どのように観光政策事業を市民に展開するのか。 

 
２、豊後大野市教

育振興特別奨学金

条例について 
 

 
この条例は 10 人の人の為だけの奨学金です。みんなで使える

よう学校に補助金を出すとか見直しはできないのですか。 
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３、市道の改良の

目安について 
 

 
市道の改良について、どのような目安、目途がありますか。そ

の基準等について伺う。 
 

 
 

９番 神志那文寛  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、非核平和事業

の推進を 
 
 

 
① 核兵器禁止条約について、市長の見解は。 
② 日本政府へ、核兵器禁止条約に参加するよう要請を。 
③ 非核平和都市宣言塔の再整備を。 
④ 市役所内でも、恒久平和を願う黙とうを。 

 
２、高すぎる国保

税の引き下げを、

より良い運営を 
 
 
 

 
① 豊後大野市の国保税は協会けんぽと比較して、どれだけ高い

か。 
② 政府による財政支援で、国保税を引き下げるべきでは。 
③ 国保の都道府県化で、保険税はどうなるか。 
④ 一部負担金の減免制度の活用を。 
 

 
 

１６番 首藤正光  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、職員厚生室に

ついて 
 

 
 現在の厚生室は、機能は果たしていないと思うが、庁舎内に新

設してはどうか。 

 
２、三重総合高校

の充実について 
 

 
① 運動部の一層の充実で定員確保。 
② 第 2 グラウンド確保の要請。  
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平成２９年第３回（９月）定例会一般質問 
 

９月 ７日 （木） 
１５番 宮成昭義  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、豊後大野市に

おける森林整備計

画について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
① 本年 4 月に向こう 10 年間における市の森林整備計画が策定

されています。 
  豊後大野市の面積の 74 パーセントが森林面積である中で、

市民の安全・安心な生活を維持するために、どのような視点か

らこの計画書が策定されたのか伺います。 
② 昨年 8 月木質バイオマス発電所、エフオン大野が稼働、一日

あたり 600 トンの燃料が必要とのことで、毎日 1 ヘクタール

以上の山林が消費されていることになるわけであります。 
  伐採後の再造林は必要と考えますが、市としての取組みにつ

いて伺います。 
③ 森林面積のうち 44 パーセントが、人工林であり、地形的に

もその大半が傾斜地にあることから、豪雨等による土砂の崩 
壊・崩落が想定される訳であります。 
今後の防災・減災対策の取組みについて伺います。 

  あわせて、支障木と言われている立木や竹林の伐採対処方法

について伺います。 
 

 
２、次期学習指導

要領の改定に伴

う対応策につい

て 
 

 
① 次期学習指導要領が 3 年後の 2020 年度から小学校５～6 年

生で英語が教科化され、3 年～4 年生で外国語活動が導入され

る訳であります。本市教育委員会の対応策について伺います。

② 現在、週 28 コマでの授業がなされていますが、1 コマ増え、

周 29 コマになる訳でありますが、1 コマの授業時間の割当の

考えは。 
③ 教科化される中で、より指導を充実させるための教員の配置

や確保が必要であると考えますが、その考えは。 
  あわせて学校現場は、すでに超過密です。 
  就労時間の削減と負担軽減についても一考すべきではない

かと考えますが、その考えについて伺います。 



4 
 

 
 

２番 嶺英治  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、ユネスコエコ

パークの取組につ

いて 
 

 
① 今後の取組について。 
② 他市、他県との連携について。 
③ 経済効果は。 

 
２、指定管理施設

の現状と今後の見

通しについて 
 

 
① 指定管理施設の現状と課題をどう分析しているのか。 

 
３、市道の整備に

ついて 
 

 
① 現状の整備状況。 
② 今後の整備方針と見通しについて。 
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平成２９年第３回（９月）定例会一般質問 
 

９月 ８日 （金） 
１７番 衞藤竜哉  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、豊肥地域産品 
の商品開発をめざ 
せ 
 
 

 
豊後大野市の農業をもっともっと盛り上げるためにも豊後大

野市産と竹田市産の加工品を作って販売を目指すという構想を

持てないでしょうか。 
いろんな特産、種類も多いですが一例として提案させていただ

きます。ご存じでしょうが竹田市が今年度からキリンビールの後

押しをもらい、ビールの製造に欠かせないホップの生産に本格的

に取り組んでいます。そして豊後大野市では、ビール麦を生産し

て同じくキリンビールに納めています。 
キリンビールに協力していただき、是非ともこの地域での「田

舎のビール」として販売も目指そうではありませんか。夢をかな

えられるようにキリンビール（株）、竹田市との本格的に協議を

始められないでしょうか。実現可能なプロジェクトだと考えるが

市の見解を伺いします。 
 

 
２、災害対応の再 
チェックが必要で 
あるが対応は大丈 
夫か 
 
 

 
 昨年の熊本・大分大震災から 1 年半が過ぎ、復興に向けてそれ

ぞれ頑張っている途中であります。また、最近突発的な集中豪雨

で起こる災害が全国各地で頻繁に見られます。 
今年 7 月の九州北部豪雨、福岡県朝倉市・東峰村、日田市の北

部地域などに大きな爪痕を残した大災害でした。 
これまでも災害が起こるたびに、災害への検証をしてきたが本

当に豊後大野市は大丈夫でしょうか。 
今一度災害に関して、避難所や情報収集・発信、市民への告知

方法のチェック等を行う必要があるのではないでしょうか。ここ

では以下の点について市の取組の現状を伺います。 
① 各避難所の現状は。 
② 災害物品の管理は。 
③ 避難勧告・避難指示の判断は。 
④ 市民への告知は大丈夫か。 
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５番 田嶋栄一  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、リバーパーク

犬飼の管理運営に

ついて 

 

 
施政方針によると、本年度中に新たな観光振興ビジョンが策定

されると述べられ、また過日、広瀬知事と諸般について協議を行

った際、リバーパークについて今後の方針が示されたと聞き及ん

でいます。当施設は豊後大野市の玄関口に位置し、観光施設の拠

点化を期待して次のことについて伺います。 
① 新たな観光振興ビジョンの中で、リバーパーク犬飼はどのよ

うな位置付けにあるのか伺います。 
② 若い家族連れに人気のある遊具は欠かせない存在であるが、

再度設置する考えはないのか伺います。 
③ テニスコート使用料について、体育施設と同様の金額に条例

改正できないか伺います。 
④ 観光施設は宣伝・広告が重要となります。どのような方法で

取組む計画か伺います。 
 

 
２、消防、救急体

制の充実について 

 
① 通信指令室システムが、機能不全になった場合の対策につい

て。 
② 消火栓取水口器材の統一化について。 
③ 夏場における火災時の熱中症対策について。 
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６番 川野優治  議員 

質問事項 質問の趣旨 

 
１、三重町東部地

区の悪臭問題につ

いて 
 
 
 
 
 

 
 この問題についてはここ 10 年来、市、地区、業者の話し合い

が定期的になされ、解決に向けた対策が施されてきました。具体

的には、マイエンザの散布、脱臭装置の設置、悪臭防止法の適用

等であります。しかし、残念ながら地区の人々を納得させるだけ

の効果は上がっておりません。市としては、従来の経過をどのよ

うに評価し、今後問題解決に向けて何をする計画なのかを伺いま

す。 

 
２、農業による観

光振興について 
 
 

 
 観光資源に乏しいといわれる本市ではありますが農業も立派

な観光資源として人を集める力を持っています。体験農場、農家

民泊、道の駅などによる農産物の販売などにより、他市の人々に

本市に来てもらうことができます。この農業による観光振興の現

状と将来展望について伺います。 
 

 


